

¿Cuál es el problema?

Las Delegaciones no tienen medios para contactar con sus representados



Los estudiantes no están informados



Los estudiantes no saben los mecanismos para participar en la gobernanza universitaria



Los estudiantes no se implican en la gobernanza universitaria

¿Existe solución?

Tenemos que implementar un método de contacto con nuestros compañeros, utilizando para ello los medios electrónicos de los cuales disponemos y fomentando que estos medios sean de uso prácticamente continuo y constante para los estudiantes de la UGR.

¿Qué sería lo ideal?

Una plataforma única:

